

Der Ausschuss für Umwelt, Planung und erneuerbare Energien empfiehlt dem Rat der Gemeinde Eitorf, den Beitritt zum Projekt „Chance7“ zu beschließen, wenn die regionalplanerische Festsetzung eines GIB-Bereichs in einem der beiden bekannten Planräume an der K 27 behördenverbindlich ist. Je nach zeitlichem Eintritt kann dann auch der Beitritt rückwirkend erfolgen. Bei Vorliegen dieser Voraussetzung ist die Sache dem Rat zur Entscheidung vorzulegen.

Der Ausschuss begrüßt das bisherige Vorgehen des Projektträgers, die Gemeinde Eitorf informatorisch einzubinden, und befürwortet, dieses Vorgehen auch bis zum förmlichen Beitritt fortzuführen.